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Gemeindevertretung Roßdorf 
Freitag, 14.09.2018 
 
 
 

Roßdorf, 20.08.2018 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
Sehr geehrter Herr Günther-Scharmann, 
 
die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am Freitag, dem 14.09.2018, beantwortet werden: 
 
Anfrage zum Antrag auf Katalogisierung von Sitzbänken im Gemeindegebiet 
 
Wann wird der am 16.09.2016 von der Gemeindevertretung beschlossene Antrag auf 
Katalogisierung von Sitzbänken im Gemeindegebiet umgesetzt? 
 
Vor fast genau zwei Jahren beschloss nämlich die Gemeindevertretung Folgendes: 
„Der Gemeindevorstand wird beauftragt, sämtliche Sitzbänke im Gemeindegebiet Roßdorf 
und Gundernhausen zu erfassen, zu registrieren und fortlaufend zu nummerieren. Die 
Nummerierung soll in Schrift und in Blindenschrift erfolgen. Z. B. Ro 01 (fortlaufend) oder G 
01 (fortlaufend). Eine Liste mit den registrierten Bänken soll bei der Rettungsleitstelle in 
Dieburg hinterlegt werden.“ 
 
Mit freundlichen Grüßen  

 
Martin Heß 
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